

STRASBOURG

« Journaliste d'un jour » : plus de 100 lycéens aux DNA



Le lancement de la 22^e édition de l'opération Journaliste d'un jour a eu lieu hier à la maison de la Région. PHOTO DNA - LAURENT RÉA

Dans le cadre de l'opération « Journaliste d'un jour », les DNA ont accueilli hier plus de 100 étudiants des lycées Notre-Dame, René-Cassin et Louis-Pasteur de Strasbourg.

LES DNA PARTICIPENT cette semaine à l'opération « Journaliste d'un jour » menée depuis vingt-deux ans par nos confrères du journal L'Alsace. Cette année, avec la création de la région Grand Est, trois quotidiens lorrains, le Républicain Lorrain, l'Est Républicain

et Vosges Matin viennent étoffer l'opération. Environ 1 500 lycéens de la région préparent et rédigent eux-mêmes de A à Z un journal de 36 pages, tous les jours pendant cinq jours, parution du mardi au samedi (avec encartage de l'exemplaire du samedi en vente au numéro le dimanche). Cette action les initie aux règles du journalisme et les confronte aux lecteurs.

Hier après-midi, les DNA ont reçu plus de cent visiteurs des lycées René-Cassin, Louis-Pasteur et Notre-Dame de Strasbourg. Le 7 octobre, 34

élèves du lycée Louis-Pasteur de Strasbourg, 34 du lycée du Haut-Barr de Saverne et 35 du lycée Freppel d'Obernai seront accueillis au journal.

L'opération a été lancée hier à la maison de la Région par Jacques Romann, président du directoire de L'Alsace, en présence de Francis Hirn, directeur général des DNA, de Christophe Mahieu, directeur général du Républicain Lorrain, de l'Est Républicain et de Vosges Matin et d'Elsa Schalck, vice-présidente de la région Grand Est. ■